



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de l'emploi

Question écrite n° 58294

Texte de la question

M. Franck Reynier interroge M. le secrétaire d'État chargé de l'emploi sur les aides à l'expatriation. Travailler à l'étranger séduit de nombreux Français : découvrir de nouveaux environnements de travail, consolider ses compétences, s'ouvrir à des cultures différentes, perfectionner son niveau de langue, les bénéfices d'une expatriation sont nombreux et pourtant peu reconnus. La France renforcerait sa position à l'international en favorisant l'expatriation, trop souvent considérée comme une fuite des compétences vers l'étranger. C'est pourquoi il souhaite connaître son sentiment sur le développement de l'expatriation et savoir quelles sont les aides qui y sont consacrées par le Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Franck Reynier](#)

Circonscription : Drôme (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58294

Rubrique : Emploi

Ministère interrogé : Emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 septembre 2009, page 8693

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)